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番号 質 問 者  質　問　事　項

質問の
相　 手

①
県道237号線（北方高千穂線）沿いに設置してある公
衆トイレ、八戸黎明館前広場に設置してあるトイレの洋
式化はできないか伺う。

②

県道205号線（向山日之影線）沿いにトイレ設置はでき
ないか伺う。
（宮交・すまいるバス・野菜販売所周辺で検討できない
か。）

町長
新型コロナウイルスの感染拡大に伴う人流減による売
り上げ減が続いている事業形態に対し、バランスの取
れる町独自の支援策はないか伺う。

ふるさと納税の伸び率が上昇する中で、その後の新た
な返礼品掘り起こしの実績について伺う。

町長

町長

2 工藤英信

西臼杵地区の唯一の高校である高千穂高校は、少子
化、人口減少により定員を大きく下回る状況が今後も
続くと予想される。学校存続への本町の支援について
見解を伺う。

一　般　質　問　通　告　書

 質　問　の　要　旨

安心安全なまちづくり、
環境整備について

町長1 飯干静香

医療連携に係る基本構
想について

町長

西臼杵地域における医療連携に係る基本構想につい
て見解を伺う。
①スケジュール
②入院
③外来・在宅診療
④医師確保・経営形態

新型コロナ対策事業に
ついて

高千穂高校への支援に
ついて

ふるさと納税の現状に
ついて

小川輝久3


